



**CONSEIL MUNICIPAL** 

## Saint-Imier parmi 402 communes solidaires

## Une tulipe pour la vie



Un bulbe de tulipe rose et 7 bulbes de tulipes blanches ont été plantés soigneusement par le paysagiste à fin octobre.

En Suisse, le cancer du sein est la première cause de mortalité féminine entre 40 et 50 ans. Une femme sur huit en est victime. C'est pour afficher un signal fort de soutien que 402 communes viennent de planter des centaines de milliers de bulbes de tulipes.

Lancée par L'AiMant Rose, association basée au Mont-Pèlerin (VD) et qui a pour objectif de promouvoir et d'encourager la prévention du cancer du sein et son dépistage précoce, la

campagne «1 tulipe pour la vie» connaît un magnifique élan. A tel point qu'elle a provoqué une rupture de stock chez les fournisseurs habituels de bulbes.

Pour les communes qui participent à l'opération, il s'est agi en octobre, mois international consacré à la sensibilisation au cancer du sein, de planter des tulipes dans un endroit à forte visibilité. A Saint-Imier, c'est l'espace situé devant l'administration communale, à la Rue du Temple, qui a été choisi.

Le paysagiste mandaté pour la circonstance a ainsi mis en terre 392 bulbes en respectant strictement la proportion d'une tulipe rose pour sept tulipes blanches. Leur éclosion est prévue en mai prochain. Un panneau explique la démarche.

«Les habitants seront interpellés par cette floraison originale», souligne l'association L'AiMant Rose. «Cette participation massive des communes permet de lever peu à peu les tabous encore présents autour de cette maladie.» (cm)



A Saint-Imier, comme dans les 401 autres communes suisses recensées sur le panneau de gauche, les tulipes fleuriront au printemps prochain.

Saint-Imier, le 6 novembre 2019